



《大津町3つの約束》 ・あいさつをする ・時間を守る ・人の話を聞く

## 「協力 笑顔 元気」な運動会



5月25日(土)、雲ひとつない青空の下、多くのご来賓、保護者、地域のみなさまをお招きし、全児童が参加して令和6年度大津北小学校運動会を行いました。5月に入り6年生が中心になって運動会に向けた練習や準備に取り組んできた子どもたちに、開会式では次のような話をしました。

(前略) 今日の日を迎えるまでに、みなさんはいろいろ準備したり、たくさん練習したりしてきました。特に6年生のみなさんは、応援団や下級生のリードなどをよく頑張り、練習を重ねるごとに頼もしく、そして充実した顔になっていきました。そんなみなさんの頑張りは素晴らしく、これからの大きな力になっていくと思います。今日はいよいよ本番です。これまでみんなが頑張ってきたことを、最大限発揮してください。1年生から5年生までの人たちも、練習の時暑かったり、きつかったりしたと思います。でも、友だちや先生、おうちの人に励まされ、素晴らしい演技ができるようになりました。失敗を恐れずに、これまで頑張ってきた自分に自信をもって、そして周りの仲間を信じて、思い切り楽しんでください。スローガンにあるように、みんなが協力して、みんなの笑顔が溢れる、そして自分が元気になるのはもちろん、おうちの人や地域の方を元気にできるような運動会になれば、今年の運動会は大成功だと思います。(後略)

笑顔でゴールした徒走、力を合わせ全力を出し切った綱引き、最後は地域の人もたくさん参加していただいた玉入れ、かっこよく決まった表現(ダンス)、親子のふれあいが微笑ましかった6年生の技巧走、みんなの思いをバトンでつないだ全員リレー、そして団長を中心にまとまりが見られた応援合戦。一つ一つがみんなの思い出に残る、素晴らしい運動会になりました。

暑い中でしたが、最後まで温かく見守り、声援を送っていただいたご来賓、保護者、地域のみなさま、前日の準備や当日の運営にご協力いただいたPTAのみなさま、本当にありがとうございました。

